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 你的使命大过你的难处吗？ 

但知道圣灵在各城里向我指证，说，有捆锁与患难等待我。我却不以性命为念，也不看为宝贵，

只要行完我的路程，成就我从主耶稣所领受的职事，证明神恩惠的福音。           （徒

20:23-24 ） 

 如果我们可以画一条线让跑完的基督徒在一边而没跑完的基督徒在另一边，你会站在哪一

边呢？在你信主后有没有继续行完耶稣所指的道路？你还在这条道上呢，还是被意想不到的问题

和失望转移了方向呢？ 

 那么，你在走哪条道路呢？你的罗盘指向什么方向呢？它仍然是与耶稣给你的一致，还是

经常因着风向而改变方向呢？ 

我却不以性命为念......  

 保罗说：“我的意见并不重要。我的感受并不重要。无论我是舒服或痛苦也不重要。无论

我被高举或降卑不重要。人们看我是好或是恶没有关系。他们接受我还是拒绝我，我是否因在宣

教上的事工而得到报酬是没有关系的。无论我是死还是活不要紧。我要跟随主在大马士革为我所

指的路。我有一个罗盘方向是主为我设定的，我一直保持航向并且将在我的余生继续保持它。在

这个世上再大的困难都不能让我偏离这个方向，因为我的使命永远比任何的危难更重要。我定要

欢欢喜喜地走完我的路程！”  

 凡从神生的都要接收一个方向。一些人的上面可能是指着270度;另一些人的上面可能是指

着312度；而一些人的可能是005度。但每一个从神生的都会接收一个方向，一个轨迹，一个课程

，一个追求的使命。每一个从神生的都是一个被拣选的，被拣选结出更多果子（约15:16）。圣灵

从来不会不给从神生的孩子人生目标的。从来不会！ 

 保罗在他的基督徒生活的一开始就显示了他重生的目的，“要在外邦人和君王并以色列人

面前宣扬我的名”他被告知这将是充满苦难的道路（徒9:15- 16）。神告诉保罗在这段路上会有强

烈的风暴，不平坦的路，许多痛苦，失望，使人心碎的经历，被破灭的梦想和希望。并且它总是

如此！然而，没有什么能使他离开他的使命。最初来自耶路撒冷的弟兄们的排斥没有让他受影响

，许多石头击打没有让他受影响，对约翰·马克的失望没有让他受影响，后来亚细亚的教会拒绝

接受他为使徒没有让他受影响，殴打，沉船和监禁都没有让他放弃他的使命。 

 什么情形会让你偏离航向，放弃你的神圣使命呢？什么问题会导致你改变你的罗盘方向呢

？是一些小事情，小到像在一个祈祷会上一个人祷告声音太大，时间太长，就把你带离你的目标

吗？是一些小事情，小到像教会礼拜时间过长吗？是一些小事情，小到像被你的同伴拒绝吗？是

经济损失吗？是苦涩，怨恨，嫉妒或贪恋进入你的心吗？是一个灵命下滑的丈夫或冰冷的妻子使

你放弃你的使命吗？是你的牧师对你缺乏关注，让你受不了而崩溃了吗？哦......有多少人会欢



欢喜喜地走完他们的这段路程呢？ 

 神给祂的每个孩子，他们中的每个人，一个神圣的使命大于他或她将面临的任何难题！神

不会给任何人一个使命小于他们将会碰到的最大难问题。这难道不是很好吗？ 

这些事不能使我动摇......  

 保罗说,“这些事不能使我动摇。”哈利路亚！尽管圣灵不断在每一个城市告诉他将有监禁

和苦难等待着他，他决心不离开他的神圣使命。 

 如果对基督徒的完整的品德下一个定义，肯定能在这里找到：一个人在无论什么情况都能

坚持走这条路，并且决定高高兴兴地走完他的路程。如果要对缺乏完整的品德下一个定义，就是

一个不能坚持行走在这条路上的人。哦，每年有数以几百万的基督徒偏离他们的路线是因为所遇

到的困难比被监禁，被投掷石块，和被拒绝小一百倍。如何衡量你的基督徒品德的完整性呢？你

能够在审判日说,“我已经高高兴兴地走完了我的路程”，或是你将羞愧地低下头呢？ 

 基督徒的完整的品德对我们的使命是如此的重要。没有基督徒的完整的品德，我们就没有

从神而来的恩膏。在缺乏神的祝福和不能完成我们的使命之间是有关联的。在我们是否有基督徒

的完整的品德及是否将它传给我们的孩子和孙子之间有关联吗？有多少基督徒的坟墓上写着,“使
命中止于过小的问题！” ？ 

 但保罗恒守所信的道。他在路司得城被石头砸，并以为他死了，将他拖到个城外。但是当

门徒围着他时，他起来，并立即继续他的使命“使好些人做门徒...... ”（徒14:19-22）。在审判

日，某些基督徒因为他们的脚趾被踩而离开自己的使命，如何与保罗的头和身体都曾被石头击打

，却坚持他的使命相比呢？弟兄姐妹，基督徒的完整的品德是坚持走这条路，没有任何借口。你

有没有基督徒的完整的品德呢？ 

 当保罗被石头砸伤，像死人一样被拖出城而没有以此作为借口转移方向的心态是从哪里来

的呢？从耶稣学来的！ “于是他们拿石头要打他。耶稣却躲藏，从殿里出去了。耶稣过去的时候

，看见一个人生来是瞎眼的”（约翰福音8:59 - 9:1）。 

 他们拿起石头要打耶稣。他们对他宣判死刑，他却走了并治好天生瞎眼的人。对于死亡的

威胁难道祂不应该至少需要一个星期的时间来治疗这个可怕的精神创伤吗？不，一千个不！没有

任何困难大于基督的使命，没有任何困难可以让这个使命下沉。耶稣继续祂的使命就好像什么事

也没发生过。难道基督的使命之一不是让盲人能看见吗？难道祂自己不是这么说的吗（路4:18 ）

？ 

你有使命感吗？ 

 你有一个使命大于任何问题吗：婚姻问题，经济问题，社会问题，个人问题或教会的问题

？如果你的使命小于你所能面临的最大问题，那么你已经失去了神给你的使命。神的使命总是大

于任何问题的。 



 你说，“牧师......但是，我只是一个家庭主妇。那么，什么是我的神圣使命呢？ 首先，

请允许我说，把“只是”去掉。在神的国度里没有“只是这个”或“只是那个”的人。任何神圣的使命，

无论看似多么渺小，在神的眼里都是具有十分重要的价值和意义的。 

 此外，你必须明白，你的任务包含许多部分，就像耶稣的使命一样。医治盲人是基督的使

命的一部分。医治破碎的心灵和使人得自由是祂的使命的其他部分。同样，我们的使命也包括很

多部分。然而，这一使命中的任何一个部分总是大于一切我们可能会面临的问题。 

 几乎所有人的使命都能在这节经文中找到，“世人哪，耶和华已指示你何为善，祂向你所

要的是什么呢？只要你行公义，好怜悯，存谦卑的心，与你的神同行。”（弥6:8 ） 

 让我们公正地思考这些伟大的话：你一切所行的事要诚实，正直，公义，好怜悯；这样可

以避免急躁和批评的灵进入你的魂；与神同行：与神同行就像以诺，耶稣，保罗一样携手与神同

行，每天与耶稣从无间断地交流；并谦卑地去做，这是可以做到的唯一途径。 

 这是我们都拥有的共同的使命。这的确是比你将会遇到的任何或所有的问题的总和都大！

如果你的眼睛总是专注于这个使命，没有任何问题能使你下沉。绝对没有！你能看出如果任何人

拥有这种使命的生命就绝不是一个“只是”什么的人吗？相反的他们中的每个人都将是一个伟大的

圣徒，无论是在电视上，无论是在教堂聚会，抑或是在工作场所从不会向人扔泥，吃泥或触摸能

找到的泥土。总之，我们主要的任务，共同的使命就是让耶稣活在你的身上就像2000多年前以同

样的方式祂活在祂自己的身上！如果你记住这一点，当你遇到任何问题时，你会坚持走这条路。 

 哦，对了，你说你是一个家庭主妇。当然你不再只是一个家庭主妇了。你的使命的其他部

分是什么呢？你当然知道 ：当顺服自己的丈夫，如同顺服主（弗5:22 ），保持家里顺眼讨丈夫的

喜悦，如果有孩子，做一个全职妈妈，明白没有一个属世的职业的呼召可以大于自己的使命，那

就是把男孩和女孩养育成敬虔的男人女人将有大能力祈求天上的旨意降到人间及动摇地狱之门。 

 现在需要我继续给你列出作为一名卡车司机，工程师，大学生等的特殊使命的细节吗？我

不用这么做。因为你有圣灵指导你。 

 “但是，”你对我说，“我曾经非常失败。”起来，并停止失败！这就是神告诉约书亚的。约

书亚在艾城失败，他把他的注意力放在困难上，使他和他的长老们掉入自怜的土堆里（书7:6-10

）。我的朋友，如果你的脸埋在土堆里将如何打仗呢? 神会放弃这样的人吗？他们被抛弃了吗？他

们被永远驱逐了吗？他们将永远不能戴上那得胜的金色冠冕吗？答案是，不！神对约书亚说,“起
来！” 

 我的朋友，我们要圣洁自己，站起来，回到你的神圣使命，你将在那伟大的日子听到你的

主人这么说：好，你这又良善又忠心的仆人！ 
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